
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2196/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend 

Mietzahlungen der Stadt Mainz an den Wirtschaftsbetrieb und zurückgegangene 

Grundtsücke (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung beschäftigt sich bereits seit geraumer Zeit mit dem genannten 

Thema. Die möglichen Zahlungsströme sind noch nicht abschließend geklärt. Die 

Verwaltung wird zeitnah die entsprechende Klärung herbeiführen und die Gremien 

darüber unterrichten. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Günter Beck 



 


